

Miguel Diaz-Canel visite plusieurs entreprises de la province d'Artemisa



La Havane, 5 mai, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain, a visité ce mercredi plusieurs entreprises de la province d'Artemisa.

A l'atelier d'assemblage des bus Diana, il a souligné que la mise en circulation cette année de 190 bus dans presque toutes les provinces du pays a fait la joie des Cubains.

Il a pourtant recommandé de travailler de concert avec les universités afin de consolider les connaissances de design et d'ingénierie et assurer ainsi la satisfaction pleine du peuple.

A Los Naranjos, une entreprise chargée de l'amélioration génétique des bovins, il a insisté sur la culture de pâturages et sur les efforts devant conduire à l'augmentation des ventes de taureaux étalons, le principal objet social de cette entreprise.

Le premier vice-président cubain a d'autre part abordé avec des producteurs agricoles de la province d'Artemisa, des questions liées à la commercialisation des produits et aux limites récemment fixées par l'État aux produits agricoles.

Miguel Diaz-Canel a également visité dans le centre d'Artemisa, capitale de la province de même nom, les ouvrages de réfection d'un boulevard, d'un cinéma et d'un café-concert et il a salué la participation des étudiants à la réalisation de ces projets d'impact social.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92562-miguel-diaz-canel-visite-plusieurs-entreprises-de-la-province-dartemisa>



Radio Habana Cuba